
平成 28年第 3回協議会（29年 2月 17日 15：30～17：00） 

 

Q：来年度のサマータイムの予定は？ 

A：皆様の意見を伺い、次年度第１回目の協議会で決定したい。 

 

Q：住民からの要望は？ 

A：9月に入り、延長要望の投書が 1件あった。 

 

Q：住民サービスとして延長は必要ではないか？ 

A：次年度は 6月～9月に実施する方向で考えている。 

 

Q：サマータイムを実施するのはよいが、職員の負担増にならない方法で検討すべき。 

A：限られた予算の中で実施している。職員のローテーションでの対応になる。 

 

Q：今年度の図書館講座は役場で開催されるものが多かった。文化会館での開催にした方が、

図書館主宰であるということが明確になる。また、講座を受けた後、すぐ本を捜すことが

できるというメリットもある。 

A：文化会館の会議室の多くが他団体専用になり、場所の確保が難しかった。次年度開催時に

はできるだけ文化会館開催にこだわりたい。 

 

Q：調べる学習の成果は？ 

A：地域コンクールで２回の選考を経ているので、全国コンクールに出品したすべての作品が

佳作に入った。ただ、全国コンクールはレベルが高く、さらに研鑽をつむべきと感じた。 

今年度は指導者研修会をコンクール開始前に実施できなかったので、次年度は担当者のレ

ベル向上に力を入れ全体の底上げを図りたい。 

 

Q：修繕を要する本はどの程度あるのか？ 

A：月に何冊も出るということはないが、なかにはひどいものもある。最近の本は装丁が簡略

化されているものも多く、そのような本は傷みが早い。 

 

Q：新聞の配置場所が変わったが苦情は出ていないのか？ 

A：新聞や雑誌の持ち去りが相次いだので、すべてカウンターから目の届く場所に配置換えし

た。今のところ利用者からの苦情はない。 

 

Q：新書版が奥に配架されているが、手前にある方が利用しやすい。 

A：今後の課題としたい。 

 

Q：図鑑などでページが切り取られている本はどうするのか。 

A：図書館に必要な本は再購入する。 


